

Il devra céder sa conquête,  
 Les carillons dans les beffrois  
 Chanteront sur Bruxelles en fête,  
 Le retour du plus grand des rois.

Vaincus et réduits à la fuite,  
 Ils nous imploreront en vain;  
 Ceux qui leur feront la conduite,  
 N'auront qu'un cri: Louvain! Louvain! . . .

Gloire au petit peuple héroïque,  
 Nous ne saurions trop le chérir,  
 Qu'à jamais vive la Belgique,  
 La Belgique ne peut mourir!

JEAN VÉZÈRE.

Ce touchant cantique est extrait d'une série publiée à Limoges, en France, par *La Croix de Limoges*, 3, place de l'Ancienne-Comédie. Cette série intitulée: *Cantiques pour le temps de la guerre* porte l'imprimatur de S. G. Mgr Quilliet, évêque de Limoges.

## RAPPORT DE L'HÔPITAL DE SAINT-BONIFACE POUR 1914

Les Révérendes Sœurs de l'Hôpital de Saint-Boniface viennent de publier leur rapport annuel. Pendant l'année 1914, 5 434 malades ont été hospitalisés: 3 324 hommes et 2 210 femmes. Comme les malades sont admis sans distinction de religion 2 783 appartenaient à la religion catholique et 2 536 aux différentes sectes protestantes, 115 autres étaient Juifs ou de croyance spéciale. 2 439 venaient de Winnipeg, 922 de Saint-Boniface, 1 701 de différentes municipalités de la province et 372 des autres provinces.

Après avoir remercié tous ceux et toutes celles qui les aident dans leur grande œuvre, les bonnes Sœurs exposent comme suit les détails de l'agrandissement qu'elles sont à faire exécuter:

« Comme les rapports annuels précédents l'ont mentionné, il était devenu nécessaire de rebâtir et d'agrandir la partie centrale de l'Hôpital, en vue spéciale des départements de chirurgie et des salles publiques. Les dimensions de cette nouvelle construction sont de 167½ x 52 pieds, comprenant six étages. La bénédiction de la pierre angulaire en a été faite le 16 août 1914 par S. G. Mgr Béliveau. Le coût approximatif de la bâtisse, tel que donné par les architectes est de